
                              

 

平成 26 年第 1 回定例会が開催されました。（2 月 13 日～3 月 17 日） 

〇平成 26 年度予算が成立 
 

会 計 名 本年度予算額 前年度予算額 比較増減 

一 般 会 計 91 億 8,960 万円  88 億 6,700 万円 3 億 2,260 万円 

国 民 健 康 保 険 特 別 会 計 約 38 億 7,170 万円 38 億 6,912 万円 約 258 万円 

後期高齢者医療特別会計 約 8 億 5,407 万円 約 7 億 9,801 万円 約 5,606 万円 

介 護 保 険 特 別 会 計 約 25 億 1,833 万円 約 24 億 7,435 万円 4,398 万円 

下 水 道 事 業 特 別 会 計 13 億 4,126 万円 約 12 億 2,155 万円 約 1 億 1,971 万円 

合  計 約 177 億 7,496 万円 約 172 億 3,003 万円 約 5 億 4,493 万円   

昨年度に比べ 5 億円を超える増額で３.2％の伸び率です。 

 その増額の主なもの ・町税 約 4,000 万円 

・消費税率引き上げに伴う増額 約 2 億 2,000 万円 

           ・地方交付税 約 2,000 万円 

           ・今年度の町の借金 約 8 億 1,540 万円 （前年度は 5 億 9,730 万円） 

 26 年度の主な事業 

  ・（新）消防救急無線デジタル化整備事業 約 1 億 8,395 万円 

  ・各小学校空調設備設工事等 約 2 億 8,030 万円 

  ・6 月からのごみ戸別収集を含む塵芥処理費 約 4 億 9,511 万円 

  ・堀内、一色町民いこいの家の耐震改修工事等 約 1,866 万円 

  ・福祉文化会館大会議室等の改修・清掃及び備品購入等 約 464 万円 

  ・消費税率引き上げに伴う臨時福祉給付金及び子育て所帯への臨時特例給付金 1 億 1,986 万円     

  ・おひさま保育園の認可化移行支援及び認可外保育施設保育料補助等 約 4,317 万円 

  ・南郷地区活性化事業 583 万円 

  ・（新）海水浴場の風紀悪化防止対策 約 181 万円 

  ・（新）道路査定図等電子データ化 約 119 万円 

  ・（新）しおさい公園の池清掃 約 105 万円 

  ・（新）南郷上ノ山グラウンド整備工事等 329 万円 

  ・（新）救急車の更新等 約 3,880 万円 

  ・（新）津波避難誘導用ステッカー等 約 316 万円 

  ・下水道整備事業 約 3 億 5,017 万円 （前年度 2 億 7,548 万円） 
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〇平成 25 年度補正予算 

 ・ごみ裁判の判決が確定し弁護士への報酬 732 万 8,000 円 

    横須賀・三浦両市から訴えられたごみ裁判に関しての費用総額は約 1,685 万円です。このような損害を町民に

与えた前町長の離脱の決断は間違いであったと思います。離脱するべきではないとの議会意思を無視し、「私は町

民に選ばれた町長ですから」との答弁に今でも悔しさがこみ上げます。 

    3 月 7 日に全員協議会を開催し、弁護士の出席を求め、この損害を前町長に求償することができるかどうかの見

解を伺いました。判決による賠償額は法律上可能であるが、その他の裁判費用等は求償できないとのことでした。 

   同席していた町長に求償するつもりがあるかとの質問がありましたが、「ない」との答弁でした。 

〇資源ステーション用コンテナ取得 1,198 万 8,000 円 

 コンテナ（大・小）計 3,000 個 乾電池用コンテナ 500 個の総額です。資源物も戸別収集にすることを提案してい

たのですが、残念です。 

〇副町長選任・教育長の交替  

 長い間不在となっていた副町長に山本孝幸氏が選任されました。山本氏は 3 月 31 日まで議会事務局長を務めていて、

かなざきひさの議長としての職務をしっかりと補佐していました。議会の中で問題としていた行政課題も十分に認識した

上での副町長就任なので、期待をしております。 

 そして、前教育長が任期満了で辞任され、﨤
そり

町
まち

和久氏を教育委員会委員に任命しました。4 月 1 日から新教育長として

就任されました。 

〇国民健康保険の国庫負担金等減額措置の廃止及び国庫負担率の引き上げを求める意見書  

 町独自で医療費助成制度を実施していることにより国からの負担金が減額されています。そのような不合理な措置を

改正するよう求めて、葉山町議会として国に意見書を提出しました。 

〇水上バイクの乗り入れ禁止及びバーベキュー禁止に関する陳情書 

 例年、小浜海岸では、水上バイク利用者が多く、バーベキューや飲酒をしているなど目に余る現状を訴えた陳情です。

鎌倉市・逗子市等近隣市が規制を厳しくしたので、この夏はいつも以上に水上バイクが乗り入れ、事故の危険性も懸念さ

れます。小浜海岸は海水浴場ではなく、近所の人々の憩いの場となっています。住民と利用者との秩序が保たれるよう、

調和のあるルールを策定し、安全で快適な海岸環境の確立を求めています。 

 議会は全会一致で採択しました。議会意思は町民の意思で、町づくりに反映しなくてはなりません。すでに町長には、

採択された陳情に関して、定例会ごとに進捗状況を報告するよう伝えており、承諾を得ておりますので、6 月議会には何

らかの報告があるはずです。みんなで見守りましょう。第 2 回定例会は 6 月 3 日（火）10 時から開催されます。 

〇横須賀市及び三浦市との関係修復に至急取り組むよう求める陳情書 

 ごみ裁判の判決が確定し、「前町長から引き継いだ 大の足かせが取れた」との町長の言葉通り、両市との不幸な関係

にけじめをつけるべき、との陳情です。議会の総意としてそのことに関して支援し、近隣自治体とのパートナーシップを

構築することは必要不可欠である、とのことで趣旨了承となりました。議長としてできることに取り組みたいと思います。 

〇葉山町職員の特殊勤務手当に関する条例の一部改正 全会一致で否決 

 ごみ戸別収集が 6 月から実施されることにより、収集職員に 400 円／日の特殊勤務手当を支給するための提案です。

しかし、収集方法の変更で負荷が増えるのは職員のみならず町民にも及ぶことです。また、戸別収集にあたり、「人件費

の増額はしない」との町長答弁にも矛盾することであり、議員全員が反対し否決しました。 

 

                 葉山小学校校庭の防球ネットの修繕 

                  ネットが破損し、車道にボールが飛び出す危険性があることを同僚議員が数年前

から一般質問で指摘しております。しかし、行政は対応していません。実際にボー

ルが飛び出し、事故寸前の状況を目撃した議員もおり、議会としては決算委員会の

指摘事項とし、対応を促している事案です。 

26 年度の予算編成にあたり教育委員会は要望したのですが、町長査定で削られたとの答弁がありました。予算総括 

 質問でも数人の議員が質問に取り上げ、実現を促しました。是非、早急に修繕すべきです。 

 

皆さまと共にまちづくり！ ご意見・ご要望をお寄せください！                

議長席から 
気掛かりなこと 


